
ARTIGIANATO                                                          
In apertura di seduta il Presidente, richiamati i  precedenti  in    
merito, informa i presenti che la "Commissione  Artigianato"  (L.    
R. 14/85), riunitasi in data 22.1.87, sentite le Associazioni  di    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Categoria, ha assunto, al  fine  di  sottoporle  all'approvazione   
di questo Consiglio, le seguenti decisioni:                         
- Caseificio del Colle Fiorito di Pescetelli S. - Annifo -  Foli-   
gno (richiesta di contributo su finanziamento per L. 40.000.000);   
non avendo i requisiti, ed essendo prevalentemente una  struttura   
commerciale, non pu• essere ammessa.                                
- Tini Brunozzi Luciano d.i. - Terni (richiesta di contributo  su   
finanziamento per L. 40.000.000); per il momento sospesa in atte-   
sa di chiarimenti, in quanto ci sono contraddizioni tra Conto  E-   
conomico e Situazione Patrimoniale e mancano formalit… quali: at-   
to notorio, dettaglio mutui, storia dell'azienda.                   
- LE.MO. Snc di Moscatelli Fiorello - S. Gemini  (Tr)  (richiesta   
di contributo su finanziamento per L. 40.000.000); sospesa su  i-   
stanza del richiedente.                                             
- Edilizia F.lli Fronduti Snc - Valfabbrica  (Pg)  (richiesta  di   
contributo su finanziamento per L. 40.000.000); ha rinunciato.      
- Bigazzi Elio e C. Snc - Castiglione della Valle (Pg) (richiesta   
di contributo su finanziamento per  L.  40.000.000)  ;  evidenzia   
capacit… reddituale positiva, Š in regola con i contributi, ha  4   
dipendenti, deve smobilizzare i crediti ed il magazzino  per  cui   
la richiesta Š correttamente formulata, quindi si ritiene  ammis-   
sibile.                                                             
-S.A.E.C. Snc di Calzola G. - Voc: Rigaldo - Papiano -  Marsciano   
(richiesta di contributo su  finanziamento  per  L.  40.000.000);   
Azienda che dimostra un trend positivo anche  negli  anni  prece-   
denti, seppure il risultato (1ø semestre '86) deve essere ridotto   
a circa 24 milioni. Si rende evidente  un  rilevante  immobilizzo   
dei Clienti, per cui, considerando il bilanciamento  patrimoniale   
dell'azienda nonchŠ l'occupazione, che Š di 6 unit…,  la  domanda   
deve essere accolta.                                                
- Origami Snc di Rosciatelli Lauro e Rita - Loc.  Rota  -  Baschi   
(Tr)  (richiesta  di  contributo  su  finanziamento   per    Lire   
40.000.000); ha rinunciato.                                         
- Vantaggi Guerrino - Cipolleto - Gubbio (richiesta di  contribu-   
to su finanziamento per L. 40.000.000); sospesa per  mancanza  di   
dati.                                                               
- Ottica Foto Brenci - Perugia (richiesta di contributo su finan-   
ziamento per L. 40.000.000); si ritiene che l'attivit… prevalente   
se non totalitaria, sia il commercio. Tale ipotesi potrebbe esse-   
re confermata dall'assenza di crediti e dall'attivo  che  Š  rap-   
presentato esclusivamente dal magazzino. Considerando altres   la   
redditivit… dell'azienda non  si  ritiene  esistano  i  requisiti   
richiamati dalla legge in questione.                                
- Tommasi Ivana - Perugia (richiesta di contributo  su  finanzia-   

gmento per L. 40.000.000); l'Azienda, condotta con notevole iudi-   
zio, evidenzia un rilevante attivo esigibile rispetto ad un  ine-   
sistente passivo. Gli utili di esercizio, molto rilevanti,  danno   
assoluta tranquillit… anche per quanto riguarda il pagamento  dei   
mutui. Non ammissibile per mancanza di requisiti.                   
- Umbria Astucci - Spoleto (richiesta di contributo su  finanzia-   
mento per L. 40.000.000); viene sospesa in quanto il  Conto  Eco-   
nomico evidenzia dati errati ed omissioni di riscontri  contabili   
peraltro menzionati nella storia dell'Azienda. Si Š  pertanto  in   
attesa di chiarimenti da parte  della  ditta.  Si  chiede  quindi   
la riformulazione della domanda.                                    
- Bianconi Gaspare - Monteluiano - Gubbio (richiesta  di  contri-   



buto su finanziamento per L 40.000.000); viene preso atto che, su    
informazione del  rappresentante  dell'Associazione,  la  richie-    
dente ha omesso di indicare nel modulo di richiesta,  l'esistenza    
di un mutuo contratto con Artigianfidi che peraltro  risulta  non    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

stia puntualmente rimborsando. Pertanto viene sospesa  segnalando   
l'esigenza di una pi— completa e corretta riformulazione del  mo-   
dulo/domanda.                                                       
Si apre la discussione al termine della quale il Consiglio, preso   
atto dell'informativa, sentito  il  parere  del  Direttore,  alla   
unanimit…                                                           
                            DELIBERA                                
- di ammettere a contributo, secondo quanto indicato in premessa,   
Bigazzi Elio e C. Snc - Castiglione della Valle (PG) -  richiesta   
di contributo su finanziamento per L. 40.000.000; S.A.E.C. Snc di   
Calzola G. - Voc. Rigaldo - Papiano - Marsciano  -  richiesta  di   
contributo su finanziamento per L. 40.000.000;                      
- di disporre l'esecutivit… degli atti.                             
PROTER                                                              
Passando all'esame del primo dei punti posti all'ordine del gior-   
no, il Presidente informa i presenti che  la  partecipata  Proter   
SpA, ed il Comune di Spoleto, hanno istituito per quattro mesi, a   
titolo sperimentale, uno "Sportello Informativo e di Orientamento   
al Lavoro" pi— brevemente detto SIOL. Essendosi    costituito  un   
gruppo  di  lavoro,  anche  con  funzioni  di  controllo    della   
iniziativa,  si  rende  necessario  indicare  un  nostro  rappre-   
sentante nella Commissione di Controllo  della  suddetta  inizia-   
tiva. Si apre la discussione al termine della quale il Consiglio,   
preso atto dell'informativa, sentito  il  parere  del  Direttore,   
all'unanimit…                                                       
                            DELIBERA                                
di nominare il Direttore, Consigliere Villa, a  rappresentare  la   
Sviluppumbria in seno alla Commissione  di  controllo  del  SIOL,   
secondo quanto indicato in narrativa.                               
ILMI                                                                
FANI                                                                
SIBAM                                                               
Il Direttore, Consigliere Villa, su invito del Presidente, infor-   
ma i presenti che, trattative intercorse  tra  Direzione  Svilup-   
pumbria e Banca Popolare di Spoleto, avevano a suo tempo  portato   
ad un accordo per la definizione delle fidejussioni  prestate  da   
Sviluppumbria nell'interesse della Ilmi, della Cooperativa  Mario   
Fani e della Sibam & C. s.a.s., mediante il versamento degli  im-   
porti che l'Istituto menzionava nella nota inviata in data  27.9.   
85. A tale proposito questo Consiglio, nella seduta del 10.10.85,   
deliberava di autorizzare gli esborsi relativi e riportati  nella   
comunicazione di cui sopra. Tale delibera non fu eseguita  perchŠ   
nel frattempo erano intercorse ulteriori trattative  al  fine  di   
spuntare migliori condizioni per la  definizione  della  pratica.   
Con lettera, datata 14.8.86, la  Banca  Popolare  di  Spoleto  ha   
comunicato di aver aderito alla richiesta della Sviluppumbria,ab-   
bassando il tasso d'interesse dal 12% al 10% e ci ha precisato  i   
nuovi importi che devono essere  riconosciuti.  Si  apre  la  di-   
scussione al termine della quale, il Consiglio, preso  atto  del-   
l'informativa, sentito il parere del Direttore, all'unanimit…       
                            DELIBERA                                
di autorizzare gli esborsi a favore della Banca Popolare di  Spo-   
leto  e  da  questo  Istituto  precisati  con  comunicazione  del   
14.8.86, a  definizione  delle  garanzie  a  suo  tempo  prestate   
nell'interesse della ILMI s.n.c., della  Cooperativa  Mario  Fani   
e della SIBAM di Carli Massimo & C. s.a.s.                          



CENTRI TECNICO PROMOZIONALI                                          
Il Presidente, sulla scorta della nota datata 11.12.86,  richiama    
i precedenti e  le  recenti  determinazioni  assunte  dal  Centro    
Tecnico Promozionale Alta Valle del  Tevere.  In  particolare  fa    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

riferimento all'Assemblea dei Soci che ha avuto luogo a Citt…  di   
Castello in data  6.12.86.  In  tale  sede,  in  occasione  della   
discussione della parte straordinaria,  Š  stata  deliberata  una   
messa  a  punto  dello  Statuto    Sociale  mediante       alcune   
modificazioni; in sede ordinaria Š stato  provveduto,  tra  l'al-   
tro, a definire la materia di compensi e  rimborsi  agli  Ammini-   
stratori e Sindaci ed ad approvare la realizzazione di  tre  pro-   
getti: Progetto Master, Progetto Mercator 1, Progetto Mercator 2.   
In particolare,precisa il Presidente,il Progettto Master Š rivol-   
to agli Imprenditori, prescindendo dal  settore  merceologico,  e   
consiste in una rapida consulenza di analisi e  formazione  sulla   
gestione economico-finanziaria di ciascuna azienda.                 
Si apre la discussione,nel corso della quale,il Consigliere  Fon-   
tana,pone l'accento sulla oculatezza delle scelte da fare,perchŠ,   
all'esito dell'attivit… di questo Centro,che Š il primo costitui-   
to,Š strettamente collegato il futuro degli altri Centri program-   
mati e conseguentemente Š fondamentale un controllo sulla effica-   
cia dei servizi offerti. Il Sindaco Delogu concordando con quanto   
gi… espresso dal Consigliere Fontana,aggiunge come sia importante   
che gli imprenditori stimolino il CTP a predisporre  servizi  ri-   
spondenti alle concrete esigenze delle stesse imprese. Il  Consi-   
gliere Agostini,intervenendo nella discussione,si dichiara  d'ac-   
cordo con quanto espresso dal rappresentante Sviluppumbria in se-   
no al CTP in occasione della ricordata assemblea del  6.12.86  ed   
aggiunge che il Progetto Master Š  da  specificare  adeguatamente   
per evitare che sia un servizio inutile. Il Direttore, Consiglie-   
re Villa,nel suo intervento ribadisce l'importanza che la Svilup-   
pumbria operi in seno al CTP un controllo di diritto e di  merito   
perchŠ,nella misura in cui il Centro risolver… i  problemi,acqui-   
sir… la spinta e l'entusiasmo necessari per proseguire. Tale con-   
trollo da parte della Sviluppumbria, prosegue il Direttore, Š im-   
portante anche perchŠ se il CTP non riuscisse a funzionare i  ri-   
flessi negativi potrebbero essere addebitati alla nostra Societ….   
Il Presidente Sacconi condivide le indicazioni espresse dai  vari   
Consiglieri sulla prudenza che Š necessario avere  circa  la  ap-   
provazione  dei  progetti,  presentati,  forse,  in  maniera  non   
idonea; comunica infine che il 24.1.87 parteciper…,    unitamente   
al Direttore, all'inaugurazione del CTP e che in quella  sede  si   
discuter… il programma 1987, la fattibilit… tecnica e finanziaria   
dello stesso e dei progetti individuati. Il Consiglio, sulla base   
dell'informativa  e  della  discussione  svolta   sull'argomento,   
ravvisa  la  necessit…  di  mantenere  un     continuo  controllo   
sull'attivit…    del    Centro,    conferendo    al        Diret-   
tore e Presidente il mandato di attuare tale decisione.             
SAI GUBBIO                                                          
Il Presidente richiama i precedenti e, illustrando la nota datata   
11.12.86, redatta dagli Uffici, riassume le vicende salienti  che   
hanno caratterizzato la storia della partecipata SAI SpA di  Gub-   
bio. Si apre un'ampia discussione,nel corso della quale intervie-   
ne il Consigliere Agostini,il quale suggerisce un metodo di  con-   
fronto con l'Assessore Acciacca per giungere ad  una  conclusione   
comune,volta a scoraggiare l'azione della SAI, che, avendo  esau-   
rito il proprio oggetto sociale sin dal 1983, opererebbe per tra-   
sformarsi nel quarto Centro tecnico Promozionale,quindi  in  con-   
trasto con la volont… degli Organi Regionali che ne hanno  previ-   
sti soltanto 3. Il Consigliere Agostini, proseguendo nel  proprio   



intervento, propone di far partecipare il Comune di  Gubbio,  in-    
sieme ai Comuni di Gualdo Tadino e Deruta, al costituendo  Centro    
Tecnico Promozionale per il settore della ceramica. Il Consiglio,    
preso atto dell'informativa, sentito  il  parere  del  Direttore,    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

all'unanimit…                                                       
                            DELIBERA                                
di aderire  alla  proposta  del  Consigliere Agostini, al fine di   
giungere ad una definizione della vicenda.                          
IMEC                                                                
Il Direttore,Consigliere Villa,su invito del Presidente,espone la   
relazione datata 18.12.86 redatta dagli Uffici,in ordine alla ri-   
chiesta avanzata dalla IMEC SpA di Terni, tendente ad ottenere un   
prestito obbligazionario di 400 milioni,importo pari  all'attuale   
capitale sociale.Quanto alle condizioni la IMEC chiede l'applica-   
zione di un tasso di interesse il pi— possibile contenuto, un pe-   
riodo di preammortamento di 2 anni e,come durata dell'operazione,   
la pi— lunga possibile. A parere del Direttore,Consigliere Villa,   
l'intervento richiesto appare sovradimensionato,tanto in rapporto   
all'entit… del capitale sociale  (la  Sviluppumbria  verrebbe  ad   
esporsi fiananziariamente quanto tutti i soci) quanto  al  fabbi-   
sogno necessario per il riequilibrio della  liquidit…  immediata.   
Per tali considerazioni, prosegue, l'intervento ad  hoc  potrebbe   
essere di 300 milioni, da sottoscrivere ed erogare, fino al  50%,   
entro i tempi tecnici necessari e per il restante 50% nel  secon-   
do semestre 1987, previa verifica del risultato  definitivo  IMEC   
1986 e delle effettive necessit… che la stessa registrer… a  tale   
epoca. Si apre la discussione ed il Consigliere Raiconi,  chiesta   
ed ottenuta la parola, propone di deliberare solo dopo  aver  ve-   
rificato il bilancio consuntivo IMEC 1986. Prosegue la discussio-   
ne al termine della quale, il Consiglio, preso  atto  dell'infor-   
mativa, sentito il parere del Direttore, all'unanimit…              
                            DELIBERA                                
di dichiarare la propria disponibilit… a sottoscrivere un presti-   
to obbligazionario di L. 150.000.000 a condizione che:              
- la  Societ…  IMEC  SpA non distribuisca ne utili ne riserve per   
tutta la durata del prestito;                                       
- l'atto  deliberativo definitivo  venga assunto dopo la verifica   
del bilancio IMEC 1986.                                             
CLAM                                                                
Il Direttore, Consigliere Villa, su invito del  Presidente  illu-   
stra la relazione datata 18.12.86 redatta dagli Uffici in  ordine   
alla richiesta di intervento avanzata dalla Cooperativa CLAM  Srl   
di Marsciano, tendente ad  ottenere  l'ammissione  al  Fondo  Ro-   
tazione Cooperative per l'importo di L. 300.000.000 ammortizzabi-   
le in 2 anni. Si apre un'ampia discussione al termine della  qua-   
le, il Consiglio, sentito il parere del Direttore,  all'unanimit…   
                            DELIBERA                                
di ammettere la Cooperativa CLAM Srl di Marsciano ai benefici del   
Fondo di Rotazione per  le  Cooperative  per  l'importo  di  Lire   
150.000.000, alle condizioni tutte previste dal  Regolamento  del   
Fondo stesso con un ammortamento di due anni.                       
CONSORZI FIDI ED EXPORT                                             
Il Presidente, sulla scorta della nota del 16.12.86 redatta dagli   
Uffici,illustra le iniziative intraprese dal Consorzio Umbria Ex-   
port nel corso del 1985 e le richieste a Sviluppumbria  costitui-   
te da: l'entit… del finanziamento al Programma svolto  da  Umbria   
Export in quell'anno; - la quota associativa per l'anno 1986,qua-   
le socio sostenitore per L. 25.000.000; sulle quali il  Consiglio   
Š chiamato a deliberare. Si apre la discussione nel  corso  della   
quale il Consigliere Pellegrini chiede se sia possibile in futuro   



ricevere da parte del Consorzio un preventivo annuale onde  poter    
valutare in anticipo l'entit… del finanziamento da concedere.  Al    
termine della discussione,il Consiglio,  preso  atto  delle  pro-    
poste del Presidente di confermare gli interventi dell'anno  pre-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

cedente, sentito il parere del Direttore, all'unanimit…             
                            DELIBERA                                
- che venga verificato se esiste il presupposto per cui i contri-   
buti esposti in narrativa siano da assoggettare ad IVA;             
- di erogare  110  milioni  quale  finanziamento al programma Um-   
bira Export per l'anno 1985;                                        
- di erogare 25 milioni quale quota associativa per l'anno 1986;    
- di conferire  a Presidente e Direttore, per quanto di competen-   
za, il mandato di dare attuazione al presente deliberato.           
TELA UMBRA                                                          
Il Presidente illustra la relazione datata 22.1.87, redatta dagli   
Uffici in  ordine  alla  richiesta  d'intervento  avanzata  dalla   
Cooperativa Tela Umbra di Citt… di Castello, tendente ad  ottene-   
re l'ammissione al Fondo Rotazione Cooperative per un importo  di   
L. 45.000.000. Si pare un'ampia  discussione,  al  termine  della   
quale, il Consiglio, sentito il parere  del  Direttore,  all'una-   
nimit…                                                              
                            DELIBERA                                
di conferire a Presidente e Direttore il mandato di attivare  gli   
Organi Regionali affinchŠ operino con opportuno intervento per la   
salvagurdia di una  attivit…  produttiva  che  Š  lustro  per  la   
Comunit… regionale umbra e che ha un alto valore culturale.         
REGIONE                                                             
UMBRIA JAZZ                                                         
Il Presidente, passando a trattare il punto in oggetto,  fa  pre-   
sente al  Consiglio  che  la  Giunta  Regionale  ha  recentemente   
comunicato che Š stata raggiunta una vantaggiosa  intesa  con  la   
Camera di Commercio di Chapel Hill in North Carolina U.S.A.,  per   
la realizzazione in quella localit… della III Edizione di  Umbria   
Jazz in America.  Ha  inoltre  chiesto  alla  nostra  Societ…  di   
valutare l'opportunit… di una  partecipazione  che  affianchi  la   
manifestazione musicale, al fine di  stringere  rapporti  con  la   
Camera di Commercio richiamata, e in primo luogo  per  verificare   
se esistono le condizioni - che  sembrano  reali  -  per  accordi   
economici tra la nostra Regione e  quell'area  geografica  statu-   
nitense in forte sviluppo. Nel prossimo  mese  di  luglio,  nella   
area di Chapel Hill si terranno le preselezioni olimpiche che so-   
no vissute negli U.S.A. con grande partecipazione di  pubblico  e   
di mass-media. A questo  rilevante  fatto  sportivo  assisteranno   
circa 1000 giornalisti accreditati, alcune radio di livello loca-   
le (fatte le proporzioni con il nostro "livello locale")  ed  una   
"cable TV". Se l'iniziativa dar… frutti,la nostra  Societ…  dovr…   
curare poi la parte pi— impegnativa della operazione: quella che,   
partendo dall'indomani della presenza a Chapel  Hill,  consister…   
nel mantenere i rapporti sviluppando  le  potenzialit…  operative   
emerse.   Nei   primi   giorni  di febbraio  saranno  a   Perugia   
 Mr. Van Ness,   Vice   Presidente   esecutivo   della    Chamber   
of   Commerce   di   Chapel   Hill, insieme  al  Direttore  Arti-   
stico  delle  manifestazioni  ed  ad  un  rappresentante   quali-   
ficato della propriet… dell'Hotel Europa. La visita  Š  a   cari-   
co della Giunta. Va  pertanto  preparato l'incontro anche  con  i   
rappresentanti della nostra Societ…. Si apre la  discussione,  al   
termine della quale, il Consiglio, preso  atto  dell'informativa,   
sentito il parere del Direttore, all'unanimit…                      
                            DELIBERA                                
di autorizzare Presidente e Direttore, a prendere i relativi con-   



tatti per verificare una possibile  presenza  Sviluppumbria  alla    
manifestazione richiamata in narrativa.                              
TORCOLI                                                              
Il Direttore, Consigliere Villa, su invito del Presidente,  illu-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

stra la nota datata 21.1.87 redatta dagli Uffici, in ordine  alla   
richiesta avanzata dalla Cooperativa Torcoli Srl  di  Taverne  di   
Corciano, tendente ad ottenere il rinnovo  delle  seguenti  fide-   
jussioni scadute in data 31.12.86: di 70 milioni prestata  a  ga-   
ranzia di castelletto di sconto di  pari  importo  a  favore  del   
Banco di Roma, filiale di Perugia, erogata,  per  20  milioni  il   
3.8.79 e ampliata fino a 70 milioni il 29.2.84, annualmente  rin-   
novata; di 60 milioni  prestata  a  garanzia  di  castelletto  di   
sconto di pari importo a  favore  della  Cassa  di  Risparmio  di   
Perugia, filiale di Ellera, erogata in  data  3.8.79  ed  annual-   
mente rinnovata. Si apre un'ampia discussione, al  termine  della   
quale, il Consiglio,  preso  atto  dell'informativa,  sentito  il   
parere del Direttore, all'unanimit…                                 
                            DELIBERA                                
di rinnovare per un anno le fidejussioni riportate in narrativa.    
LEWIS TRICOT                                                        
Il Direttore, Consigliere Villa, su invito del Presidente,comuni-   
ca che con decreto del 21.11.86, come da lettera del 15.11.86 del   
Dr. Maggesi quale Commissario Giudiziale, il Tribunale di Perugia   
ha ammesso la societ…"Lewis Tricot Srl il liquidazione" alla pro-   
cedura di Concordato Preventivo. Sviluppumbria, quale  creditrice   
della suddetta societ…,nell'adunanza dei creditori che avr… luogo   
il 3 febbraio 1987, avanti il Giudice Delegato Dr. Sandro  Cossu,   
sar… chiamata a deliberare sulla proposta di concordato. Si  apre   
la discussione al termine della quale, il Consiglio,  preso  atto   
dell'informativa, sentito il parere del Direttore, all'unanimit…    
                            DELIBERA                                
di esprimere il parere favorevole della Sviluppumbria in ordine     
alla proposta di cui in narrativa.                                  
ALBI                                                                
FONDO ROTAZIONE RICERCHE                                            
Il Direttore, Consigliere Villa, su invito del Presidente, infor-   
ma i presenti che con nota del 7.1.87, l'Avv.  Tarantini,  legale   
della Sviluppumbria, ha comunicato che il Sig. Albi Pietro,  pre-   
sentatosi presso il suo studio,ha proposto di definire la propria   
pendenza debitoria con la Sviluppumbria mediante il versamento, a   
saldo e stralcio,della somma di L.  6.000.000  oltre  alle  spese   
legali. Tale importo Š senza dubbio di molto inferiore  a  quello   
del credito Sviluppumbria (ad oggi di L. 30.000.000 circa) ma  va   
considerato che i beni oggetto della procedura  espropriativa  in   
corso hanno una difficile collocazione  di  mercato,  essendo  in   
gran parte abusivi o non regolari ai fini urbanistici  ed  avendo   
una posizione difficilmente utilizzabile per  l'impianto  di  una   
attivit… lavorativa. Va poi aggiunto  che  nella  procedura  sono   
intervenuti altri creditori per oltre L. 240.000.000, la  maggior   
parte dei quali garantiti da ipoteche. Sarebbe quindi molto  dif-   
ficile trovare soddisfazione a seguito della vendita del  compen-   
dio pignorato. Pertanto l'Avv. Tarantini  suggerisce  di  aderire   
alla proposta dell'Albi, tentando magari di  ottenere  una  somma   
maggiore. Si apre la discussione al termine della quale, il  Con-   
siglio, preso atto dell'informativa, sentito il parere del Diret-   
tore, all'unanimit…                                                 
                            DELIBERA                                
di accogliere la proposta dell'Avv. Tarantini, riportata in  nar-   
rativa e possibilmente di ottenere una somma maggiore  di  quella   
proposta.                                                           



PIM                                                                  
Il Presidente espone la nota datata 22.1.87, redatta dagli Uffici    
e ricorda che, con deliberazione del 13.2.86 n. 665,la Giunta Re-    
gionale faceva richiesta alla Sviluppumbria di stanziare 150  mi-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

lioni per interventi finanziari nei settori industria e  artigia-   
nato,per l'avvio di un'azione pilota nell'area del Lago  Trasime-   
no,preparatoria all'applicazione dei Programmi Integrati Mediter-   
ranei.Questo Consiglio, prosegue il Presidente, aderendo alla ri-   
chiesta di cui sopra,ha deliberato,in data 29.5.86,lo stanziamen-   
to della citata somma,da imputare alla voce "Assistenza finanzia-   
ria alle Imprese"nell'ambito del Programma di attivit… Sviluppum-   
bria per il 1986,dandone  comunicazione  all'Assessore  Regionale   
Acciacca in data 5.6.86.Facendo seguito a quanto precede,la Giun-   
ta Regionale nell'ottobre 1986, ha comunicato alla  Sviluppumbria   
l'imminenza della costituzione del "Consorzio Garanzia Partecipa-   
zioni Trasimeno-Pievese", chiedendo alla stessa di  farsi  carico   
della fase costitutiva e di: - adeguare il  proprio  apporto,  da   
150 milioni (delibera Sviluppumbria del 29.5.86) a  225  milioni,   
avendo la Comunit… comunicato di avere in corso l'erogazione  del   
proprio contributo di uguale importo; ci• per  restare  in  linea   
con le iniziali  intese  che  vedevano  la  Regione  impegnata  a   
raddoppiare il finanziamento CEE; -  di  versare,  come  previsto   
dall'art. 4  dello  Statuto  del  Consrozio,  la  somma  di  Lire   
1.000.000, quale 'una tantum' per il fondo  consortile.  Si  apre   
un'ampia discussione, al termine della quale, il Consiglio,  sen-   
tito il parere del Direttore, all'unanimit…                         
                            DELIBERA                                
- di adeguare il proprio contributo al "Consorzio  Garanzia  Par-   
tercipazioni Trasimeno-Pievese, da 150 milioni (delibera  Svilup-   
pumbria del 29.5.86) a L. 225 milioni;  -  di  erogare  la  somma   
di L. 1.000.000 quale 'una tantum' per il fondo consortile.         
MECCANIZZAZIONE SVILUPPUMBRIA.                                      
Il Presidente, ravvisa l'utilit… di dotare gli uffici della  Svi-   
luppumbria di strumentazione elettroniche con funzioni di  video-   
scrittura e personal computing,in quantit… adeguata alle esigenze   
della struttura. Si apre la discussione,al termine  della  quale,   
il Consiglio, preso  atto  dell'informativa,  sentito  il  parere   
del Direttore, all'unanimit…                                        
                            DELIBERA                                
di autorizzare il Presidente e il Direttore  all'acquisizione  di   
quanto descritto in narrativa, nell'ambito di una  spesa  massima   
di L. 20 milioni e di ritenere fin da ora per rato  e  valido  il   
loro operato.                                                       


